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COMUNE DI PALERMO

AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO
SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N. 269 del 2ItI2t20t7

r Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 0911012017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTLNO del mese DICEMBRE, alle ore 10,05 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,
giusto awiso con prot. n. 11801005 del 29/1112017, per la trattazione degli argomenti di cui
all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 11,00 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del09ll0l20l7;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Guaresi, Orilia e Marchese, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (I Consiglieri Cardella e Scarlata)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 0911012017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)
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II Sottoscritto attesta

Centro Civico dal

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

a tutto il decimo giomo successivo.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITAO

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
@.ssa Giovanna Lotà)
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VERBALE DEL 09 OTTOBRE 2017

L'anno 2017,il giorno 09 del mese di Ottobre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente M. Greco prot. no 1379773 del 28

Settembre 2017 , per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente S. Savoca, il quale alle ore 09,55 chiama 1'appello.

E'assistito dal P.O. Dott.ssa Giovanna Lotà

Redige il verbale I'Istrutt. Amm.vo Sig. Salvatore Mattaliano.

Ail'appello risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardell4 Marchese, Piazzese, Scarlata, Serio, Tusa e

Viscuso. Risultano assenti: Greco e Guaresi.

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta e su richiesta del consigliere

Piazzese propone f inversione dell'O.d.G quindi nomina come srutatori i consiglieri: Viscuso, Scarlata,

Tusa e il Consiglio approva.

Su richiesta del consigliere Marchese si propone il prelievo della Moz. Prot. n. 937587 del07-08-17 afirrna

dello stesso, avente per oggetto:Installazione campane r.d. in via Sacco e Vanzetti di 1Ìonte alle attività

commerciali e il Consiglio approva. Si dà lettura della mozione e lo stesso consigliere la delucida chiedendo

che si faccia un ampliamento di campane in quanto gli stessi sono insufficienti per quella zona molto abitata

e molto spesso i rifiuti finiscono a terra perchè i contenitori sono strapieni.

Interviene il consigliere Scarlata, dichiara di votarla favorevolmente. Il decoro di una borgata sicuramente

va curato e vedere quantità notevoli di rihuti riversati per terra non dà una bella immagine.

Alle ore 10,00 entra il consigliere Guaresi.

Prende la parola il presidente Savoca, anticipa che in alcune zone della circoscrizione la differenziata è giàt

partita e a breve si allargherà in altre zone. Il servizio sarà curato da Palermo Ambiente coadiuvata dalla

polizia Municipale che vigilera per sanzionare i trasgressori.

Si pone in votazione la suddetta mozione e alle ore 10.10 viene approvata favorevolmente. Risulta assente:

Greco-

AIle ore 10.01 escono i consiglieri Serio e Piazzese.

Si passa al prelievo della Moz. Prot. n. 944234 del09-08-2017 a firma del consigliere Viscuso, avente per

oggeffo:Diserbo nel tratto di via Conte Federico che va da via G.pp" Galeano fino a Croce-Verde e il
Consiglio approva. Si dà letlura della mozione e lo stesso firmataria ne dà ampia delucidazione facendo

notare che I'intervento ha una certa urgenza in quanto I'erbaccia mette in difficoltà i passanti essendoci una

carreggiata molto stretta. Chiede. a questo consiglio che venga votata favorevolmente.

Interviene il consigliere Marchese, vota favorevole ma suggerisce di attenzionare anche altre strade della

circoscrizione che necessitano questo tipo di intervento.
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Interviene il consigliere Scarlata, anticipa che voterà favorevolmente e suggerisce alla presidenza di : '-:
, 

- , ,'..-.li

chiedere alla Reset il loro piano di diserbo, così per informare il Consiglio e a sua volta noi consiglieri'":-l'

informare i cittadini su dove verrà fatto I'intervento.

Interviene il presidente Savoca, in questo momento non esiste un piano diserbo ma contatteremo I'azienda

Reset e Rap per capire come si stanno muovendo, consiglia invece di preparare un nostro piano diserbo per

consegnarlo alle Aziende sopra citate.

Si pone in votazione la mozione e alle ore 1025 viene approvata. Risultano assenti i consiglieri: Greco,

Serio e Piazzese.

Alle ore 10.26 esce il consigliere Marchese.

A questo punto chiede di intervenire un cittadino del pubblico e il Consiglio approva. Interviene il Sig.

Leonardo Costanzo. Reclama diverse criticità presenti nel territorio come la presenza di rifiuti ingombranti

e di amianto in via Cirrincione, in via Pianell e in via Gaetano Di Pasquale c'è un tratto di strada da asfaltare

da tanto tempo e inoltre si chiede il perchè Rap e Reset non lavorano in sinergia, perchè, spesse volte viene

fatto il diserbo ma I'erbaccia rimane per tanto tempo ai bordi del marciapiede.

Interviene il presidente Savoca, e per capire ed avere risposte piir certe telefona in diretta al Sig. Buscemi

responsabile della Reset. [n merito a questo il sig. Buscemi risponde che ci sono competenze che riguardano

L'Azienda Reset e competenze che riguardano I'Azienda Rap, quindi, prima di rìspondere annuncia che

bisogna capire bene, attraverso un sopralluogo a chi appartengono queste competenze. Quindi I'argomento si

deve riaffrontare.

Il presidente Savosa a questo punto alle ore 10.50 sospende la seduta e anticipa che i lavori riprenderanno

tra I ora.

Alle ore 11.50, apre la seduta ii Presidente Greco e all'appello è presente solo il consigliere Scarlata quindi

per mancanza del numero legale la seduta è rinviata a domani in seduta di prosecuzione.

IL Segr,étario

(P.O.

3
ja)?

"/-./F
,rt'f --?-*- i--_


